

Potsdam, 22.11.2023

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

## Pressemitteilung

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)

E-Mail: [presseamt@stk.brandenburg.de](mailto:presseamt@stk.brandenburg.de)

### **Rainer Genilke zum neuen Minister für Infrastruktur und Landesplanung ernannt – Uwe Schüler neuer Staatssekretär**

Ministerpräsident Dietmar Woidke hat heute Rainer Genilke zum neuen Minister für Infrastruktur und Landesplanung ernannt. Der bisherige Staatssekretär folgt auf Guido Beermann, der auf eigenen Wunsch aus der Landesregierung ausgeschieden ist. Neuer Staatssekretär ist Uwe Schüler, dem Woidke ebenfalls die Ernennungsurkunde übergeben hat.

Bei der kleinen Zeremonie in der Potsdamer Staatskanzlei wünschte Woidke dem neuen Führungsteam Genilke-Schüler „gute Ideen und viel Kraft, um das Land auf den wichtigen Gebieten Mobilität, Bauen und Landesentwicklung weiter voranzubringen“.

Woidke: „Als **Ur-Brandenburger** sind Sie beide ausgewiesene Kenner unseres Landes und als gebürtige **Süd-Brandenburger** wissen Sie auch bestens Bescheid über die teils erheblichen Unterschiede zwischen unseren Regionen. Stadt, Land, Berlinnähe, Berlinferne. Unsere Aufgabe ist es, trotz unterschiedlichster Gegebenheiten für möglichst **gleichwertige Lebensverhältnisse** überall im Land zu sorgen. Das Ministerium für Infrastruktur und Landesplanung ist dabei ein sehr wichtiger Akteur.“

Woidke dankte Beermann für seine Arbeit im und für das Land Brandenburg: „Ich bedaure Ihren Rücktritt, habe aber **großen Respekt** für Ihre ganz persönliche Lebensentscheidung. Die Zusammenarbeit mit Ihnen war geprägt von Verlässlichkeit, Fairness und Fachkenntnis. Unaufgeregt, aber durchsetzungsstark haben Sie sich für Infrastruktur, Mobilität, Wohnen und Bauen in Brandenburg eingesetzt.“

**Rainer Genilke** war seit November 2019 Staatssekretär im Ministerium für Infrastruktur und Landesplanung. Er stammt aus Finsterwalde (Kreis Elbe-Elster), ist 55 Jahre alt, verheiratet und Vater eines Sohnes. Vor seiner Tätigkeit als Staatssekretär war er zehn Jahre Landtagsabgeordneter und Sprecher seiner Fraktion für Infrastruktur, Bauen, Landesplanung und Verkehr.

Der 54-jährige Jurist **Uwe Schüler** war zuletzt Staatssekretär im Ministerium des Innern und für Kommunales und zuvor unter anderem im Bundestag und im Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft tätig.